

149
165

Au.

Zürich, 20. März 1935

Herrn Dr. Stefan Markus, 6 rue Balzac,

Paris 8.

Sehr geehrter Herr,

Mit Ihrem Brief vom 11. März haben Sie uns empfohlen, eine Ausstellung von Gemälden des russischen in Paris lebenden Malers Leonar Benatow zu veranstalten. Ihre Anregung ist mit Berücksichtigung gleichfalls durch Sie als Postpaket uns zugestellten Photographien nach Werken des Künstlers in der März-Sitzung unserer Kommission behandelt worden. Wir müssen Ihnen leider mitteilen, dass eine Möglichkeit von Ihrer Anregung Gebrauch zu machen, sich nicht bietet und ersuchen Sie, über die zurzeit im Kunsthaus liegenden Photographien und Zeitungsausschnitte zu verfügen.

In vorzüglicher Hochachtung
KUNSTHAUS ZUERICH
Der Direktor

Au.

140
Zürich, 20. März 1935

Herrn Paul Camenisch, Maler, Riehentorstrasse 31,

Basel.

Sehr geehrter Herr,

Ihre Anfrage vom 4. März wegen Ausstellung von Bildern im Zürcher Kunsthaus ist in der März Sitzung unserer Kommission behandelt worden. In Anbetracht dessen, dass Ihre letzte Ausstellung im Kunsthaus erst im Herbst 1933 stattgefunden hat, ist es nicht möglich, Ihrem Wunsche um Einsendung einer Kollektion in nächster Zeit zu entsprechen. Wir gestatten uns, Ihnen hievon Mitteilung zu machen, und begrüssen Sie

in vorzüglicher Hochachtung
KUNSTHAUS ZUERICH
Der Direktor